

Reisen belebt die Seele – jetzt den Urlaub mit Käckel-Reisen planen

So schön es bei uns in Nordhessen auch ist, wenn der frische Schnee die Landschaft in ein weißes Wunderland verzaubert, meist herrscht im Winter doch trübes Regenwetter vor. Wie gut, dass Käckel-Reisen wieder Angebote zu den schönsten Zielen weltweit im Angebot hat und man jetzt schon den nächsten Urlaub planen kann.

Immer sehr beliebt sind die begleiteten Flugreisen von Käckel-Reisen. Im kommenden Jahr geht es nach Malta, Kreta und als Jubiläumsreise nach Madeira. Petra Käckel wird die Urlauber begleiten und ihre persönlichen Geheimtipps an diesen traumhaften Orten verraten.

Mit den komfortablen Reisebussen von Käckel startet der Urlaub praktisch direkt vor der eigenen Tür. Winterfans freuen sich auf Nordlichter und Polarkreis, die man auf der Fahrt ins winterliche Finnland (16.–26.02.24) erleben kann. Beim Schneevergnügen in Tirol (11.–17.02.24) locken unter anderem Ausflüge in den mondänen Wintersportort Lech-Zürs und das Ötztal sowie eine romantische Kutschfahrt in Seefeld. Nicht minder reizvoll wäre die Fahrt mit dem Glacier- und Mont-Blanc-Express (22.–26.01.24).

Die Osterferien könnte man doch mal zu einem Kurzurlaub nutzen. Urig und traditionell geht es Ostern im Bayrischen Wald zu, wo bayrische Gemütlichkeit

auf interessante Ausflüge trifft (28.03.–01.04.24).

Die einzigartigen Osterprozessionen und lebendigen Traditionen sowie die Bräuche der Sorben in der Lausitz kann man auf der Fahrt ins Zittauer Gebirge erleben (29.03.–01.04.24).

Aber Käckel hält auch ein Überraschungsei für seine Gäste parat: Wohin mag die Osterreise ins Grüne (29.03.–01.04.24) wohl gehen? Auf jeden Fall wird sie in Begleitung netter Reisefreunde stattfinden.

Im Frühling fällt die Wahl schwer, besucht Käckel-Reisen doch eine Vielzahl von Traumzielen nah und fern. So verspricht der Lago Maggiore eine unvergessliche Landschaft mit tiefblauen Seen und imposanten Bergen (04.–09.04.24), während man am Gardasee traumhafte Urlaubstage in Bardolino verbringen kann (17.–22.04.24).

Beim Frühlingserwachen in Südtirol erleben die Reisenden das Apfelblütenfest und können im Blütenmeer für die Sinne schwelgen (30.04.–05.05.24).

Oder soll es doch lieber das kaiserliche Salzkammergut sein, wo sich Österreich von seiner schönsten Seite zeigt? Mit Käckel-Reisen kann man diese einmalige Landschaft über Pfingsten genießen (16.–19.05.24).



Einfach nur schön: Die Reise nach Schottland und Irland verspricht ursprüngliche Landschaften und unvergessliche Erlebnisse.

(Foto: Stock.Adobe-egon999 / Repro: Gitta Hoffmann)



Bequemer geht es nicht: Die komfortablen Reisebusse von Käckel-Reisen lassen den Urlaub quasi vor der eigenen Haustür beginnen.

(Foto: Käckel-Reisen / Repro: Gitta Hoffmann)

Strand und Meer warten auf die Urlauber in der Nordfriesischen Inselwelt. Sylt und die Hallig Hooge, das Wattenmeer und der friesisch-herbe Charme der Region warten auf die Reisenden auf der Fahrt in eine der schönsten Regionen Deutschlands (23.05.–26.05.24).

Zu den Highlights der Reisesaison 2024 zählt die Fahrt nach Schottland und Irland. Zwei Inseln unterschiedlichster, aber dennoch sehenswerter Art, die Traditionen, Mythen, Geschichten, Monumente und vor allem gastfreundlichen Menschen zu bieten haben (10.05.–21.05.24). (zji)



Ein Rundgang um den See ist ein Muss. Doch vielleicht möchte man auch ein entspanntes Sonnenbad an seinem malerischen Ufer genießen?

(Foto: Stock.Adobe-Pattanasak Suksri / Repro: Gitta Hoffmann)